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Aos sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às 18h30min, reuniu-se, 

ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente Lucena, nº 

3565. A Reunião foi declarada aberta pela Presidente MARLI HEINLE GEHM, consistindo em 

Reunião Ordinária da 14ª Legislatura e do 3º Período Legislativo, de 2023. A Presidente declarou 

aberta a Sessão de nº 1950 e verificou-se a existência de quórum regular, constatando-se a 

presença dos vereadores consoante a seguinte relação: CLEITON BIRK, EDIO INÁCIO VOGEL, 

FABIABI HEYLMANN, IVANIR GILMAR MEES, LEONIR SCHULER, MARLISE MARIA 

GRAFF, SATOSHI SCALDO SUZUKI e VOLNEI RENATO GROSS.  A Presidente saudou a 

todos e colocou para apreciação a Ata de nº 1949 do dia 24/07/2023 que teve seu conteúdo 

aprovado.  

 CORRESPONDÊNCIA: Ofício 253/2023/REGOVNH, notificando o crédito de recursos 

financeiros, sob bloqueio, em 21/07/2023, no valor de R$ 1.094.282,00, na conta vinculada ao 

Contrato de Repasse nº 934303/2022 – Operação 1084196-19, firmado com Município de Ivoti, 

assinado em 31/08/2022, informando que o valor da contrapartida deverá ser depositado na Conta 

Vinculada após a solicitação de desbloqueio para que os rendimentos de aplicação financeira 

sejam oriundos exclusivamente dos recursos de repasse. Ofício 272/2023/REGOVNH, notificando 

o crédito de recursos financeiros, sob bloqueio, em 02/08/2023, no valor de R$ 384.205,00 na 

conta vinculada ao contrato de repasse nº 928708/2022 – operação 1082749-37, firmado com 

Município de Ivoti, assinado em 28/07/2022, informando que o valor da contrapartida deverá ser 

depositado na conta vinculada após solicitação de desbloqueio para que os rendimentos de 

aplicação financeira sejam oriundos exclusivamente dos recursos de repasse. Of Gab. nº 167/2023 

em resposta ao ofício 181/2023, informar que a comissão não foi instaurada, pois só avalia casos 

especiais. Of. Gab. nº 168/2023 em resposta ao ofício 153/2023 informar que quem realizou a 

avaliação do triturador foi o leiloeiro e a comissão de avaliação patrimonial, sendo que a descrição 

do valor estava incorreta faltando um zero; sobre a questão do esgoto a céu aberto na descida da 

empresa Fort Brain, é uma via estadual; conforme a Lei Municipal 2923/2014 a área em que se 

encontra o referido lote é de preservação permanente. Of. Gab. nº 171/2023 em resposta ao ofício 

162/2023 encaminha em anexo cópia do cartão ponto dos últimos 12 meses do servidor Ismael 

Luis Rutz.  

GRANDE EXPEDIENTE: Não teve. 

PROPOSIÇÕES: VOLNEI solicita:1 - Ofício ao Executivo, solicitando que a Secretaria de 

Obras providencie iluminação Pública nos trechos da descida da Rua Tuiuti em direção ao 

Bairro Feitoria Nova, onde muitos pedestres se deslocam diariamente e tem partes muito 

escuras; 2 - Ofício ao Executivo solicitando que providencie a troca das poltronas Individuais 

da Casa Mortuária, que estão em péssimo Estado. MARLI solicita:1 - Ofício ao Executivo 

solicitando que providencie o conserto das pedrinhas soltas na Praça Neldo Holler, uma vez 

que a Feira do Livro está próxima e causa uma má impressão aos visitantes; 2 – Ofício 

parabenizando o Sr. Jorge Müller pela inauguração da empresa de material de construção 

CONSTRUMULLER, desejando muito sucesso nesse novo empreendimento que trará mais  
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desenvolvimento para a cidade. FABIANI solicita: 1 – Ofício ao Executivo solicitando a 

colocação das lâmpadas nos postes, na Rua Jose Fuhr, onde foi puxada a rede baixa, a pedido 

dos moradores.  

TRIBUNA LIVRE: O Sr. Shedon dos Santos veio para esclarecer dúvidas referente ao PL 

43/2023. Shedon disse que o projeto visa a troca do benefício para a empresa atual. Falou que 

tem duas empresas, uma localizada em Dois Irmãos do outro lado onde fica localizada a sede 

hoje. A intenção é unificar e trazer para uma estrutura somente por questões de 

enquadramento fiscal...Disse que está otimizando a questão da planta física, incorporando 

todas as empresas para uma melhor gestão e melhor aproveitamento do espaço e 

proporcionando investimento para ampliação. Shedon disse que possui uma parceria com o 

Senai sobre o treinamento de novos talentos, que está acontecendo dentro da empresa... Foi 

aberta a palavra para os Vereadores, onde Cleiton parabenizou a empresa, o Vereador Satoshi 

perguntou o que a empresa produz. Shedon disse que a empresa tem mais de 20 anos, e que 

iniciou trabalhando com mobiliário residencial de alto padrão e há 12 anos trabalham somente 

com corporativo e varejo, com um atendimento a nível nacional... Mobiliário corporativo, 

mobiliário para shoppings, aeroportos e 70 a 80% é mobiliário para concessionárias de 

automóveis (sofreram uma queda de dezembro para cá) e o que está mantendo a empresa são 

as concessionárias de automóveis, que são duas marcas chinesas... Ivanir perguntou se as 

quatro razões sociais que existiam no mesmo endereço vão se transformar em uma e se uma 

dessa quatro estava no Município de Dois Irmãos? Shedon disse que a metalúrgica Steel-X 

estava em Dois Irmãos... Ivanir agradeceu por investir em Ivoti e ajudar na arrecadação 

municipal... Shedon disse que através de todos os canais disponíveis tem feito a tentativa de 

captação de mão de obra local, que é esse trabalho que é desenvolvido com o Senai e a 

Prefeitura, para descobrir novos talentos e trazer para dentro da fábrica, para conseguir ter o 

máximo de mão de obra daqui. Volnei perguntou qual o número de funcionários e quantos são 

de Ivoti. Shedon disse que são em torno de 74 funcionários e de Ivoti deve ter uns 20. Marli 

disse ao Sr. Shedon que o projeto não entrará na pauta de votação hoje, por estarem faltando 

alguns itens, referente ao art. 4º, que é o balancete dos últimos 06 meses, mas assim que 

chegarem esses documentos, na próxima sessão será votado. A assessora jurídica disse nque 

de tarde conversou com a Denise, secretária do desenvolvimento e passou para ela quais os 

itens que estão faltando e ela disse que iria providenciar... Marli agradeceu a vinda do Sr. 

Shedon e fazer os esclarecimentos necessários, além de agradecer pela confiança em se 

instalar em Ivoti, que só traz benefícios para o Município. Após a tribuna do Sr. Shedon, foi 

convidado o Sr. Márcio Guth para se pronunciar, conforme inscrição feita para falar sobre o 

Plano de Mobilidade Urbana. Márcio começou falando sobre o Plano de mobilidade que está 

em discussão na Casa, o qual foi adiado para poder colocar mais questões e alterações. O 

plano está sendo projetado para ser implantado em 10, 20 ou 30 anos no Município 

futuramente. Márcio disse que não está presente para questionar o plano, que está sendo  
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elaborado, e disse que esteve na primeira reunião que teve, onde o Schiavon  é o engenheiro 

que está a frente (teve o prazer de trabalhar com ele por vários anos na Prefeitura de Ivoti). 

Márcio disse que a sua preocupação é com a mobilidade do dia a dia no Município, por causa 

da dificuldade em se locomover pelas ruas da cidade.  Colocou alguns apontamentos, 

questões, e se algum Vereador depois quiser incluir como pedido, estará protocolando na 

Prefeitura, para que isso seja feito agora e para que a mobilidade funcione no Município... E 

citou algumas questões (inclusive quando era Vereador nessa Casa, nada mudou desde então) 

estão sendo feitas melhorias pelo diretor do trânsito, que é uma pessoa competente e está 

trabalhando, porém tem muitas situações pequenas que podem ser feitas agora, que o caso da 

Rua Goetz (uma das ruas preocupante no Município) que tem somente alguns pedaços de 

calçada e as pessoas precisam caminhar na rua, além dos buracos abertos pela Autarquia e os 

galhos que precisam ser desviados. Falou da subida da Rua Goetz (um pedido seu de muito 

tempo, foi resolvido, mas agora está na mesma situação) que é o estacionamento bem na 

subida da Goetz, onde tem uma Van de um lado e carro do outro, não tem visão de quem vai e 

quem vem. Márcio disse, que diariamente o local é percorrido, várias vezes e sempre a mesma 

coisa, é uma tragédia anunciada se não fizerem nada. Falou da Av. Bom Jardim, que está se 

tornando em uma arma engatilhada, onde tem vários empreendimentos novos, que fizeram o 

seu estacionamento quando construíram o prédio, mas não está sendo usado. A Bom Jardim é 

uma via de entrada e saída de mão dupla... Márcio deu o exemplo, ao entrar na Bom Jardim, 

um veículo maior como um ônibus, não vai para a direita e não consegue dar lugar para os 

veículos pequenos por falta de espaço em virtude dos carros estacionados ao longo da via... 

Màrcio falou que numa certa altura da Avenida, tem os tachões, onde vem em duas pistas e 

depois se transforma em uma, que é perigosa, e favorece por vezes só um ou dois que fizeram 

o pedido e prejudica uma cidade inteira. Rua Albino Cristiano Muller é outra via muito 

preocupante, para quem vem da Avenida Capivara e entra na Albino, os galhos atrapalham 

fazendo com que os ônibus precisem entrar na outra pista, além de ter uma parada de ônibus 

que causa tranqueira no local... Além de a Rua Albino não ter calçadas e inclusive tem uma 

creche, onde mães circulam com carrinho de bebê ou criança no colo e tem que caminhar na 

via... A Rua Jacob Muller, onde foi alterada a mão da mesma (ás vezes é pedido de uma 

pessoa), disse que já presenciou três acidentes nessa rua enquanto passava... Essa via mudou 

para a Duque de Caxias (entra na Jacob Muller que é preferencial, já na próxima não é mais 

preferencial, na outra já é e na outra é) as pessoas já não sabem mais onde é preferencial... 

Falou da Avenida Capivara, dizendo que  é uma pista de corrida, onde fizeram uma faixa de 

pedestres perto do Curtume A. Buhler, em frente ao portão, onde por várias vezes foram 

evitados atropelamentos (onde as pessoas saem do portão e vão correndo pela faixa), mais 

adiante tem uma elevada para atravessar... Márcio falou sobre o alargamento viário (assunto 

que levantou durante os quatro anos em que foi Vereador, sem sucesso), e espera que seja 

revisto, já que em 2014 foi previsto o alargamento viário para 46 ruas, que inviabilizou e  



  
 

 

 

 

PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE IVOTI 
                            ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Avenida Presidente Lucena, 3565 – Centro – Ivoti/RS 

E-mail: camara@ivoti.rs.gov.br 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 1.950 14ª LEGISLATURA – 3º PERÍODO 

LEGISLATIVO – 07 DE AGOSTO DE 2023 

 

prejudicou  muitas pessoas e ainda está prejudicando. Márcio disse que já comentou que daqui 

a 100 anos, nenhuma rua mais será alargada em Ivoti por causa da indenização dos terrenos, 

mudando rede de alta tensão, fazendo investimentos gigantescos. Se está inviabilizando a 

pessoa de construir uma casa, de fazer seu empreendimento por causa da previsão de 

alargamento viário para daqui a 100 anos, talvez. Disse que as pessoas estão perdendo muito, 

num terreno de esquina precisa deixar oito metros... Márcio sugeriu tirar esses alargamentos 

viários e deixar somente o necessário. Márcio disse que são coisas do dia a dia, e que está na 

rua diariamente e presencia essas situações. Falou dos acidentes, alguns por falta de atenção e 

outros poderiam ser evitados com um investimento pequeno pode mudar muita coisa, 

principalmente mortes. Márcio disse que está acompanhando o plano de mobilidade e que 

80% do plano talvez não seja feito, mas fazendo 20% já está bom... A Presidente Marli disse 

que referente algumas colocações feitas pelo Márcio, tem algumas que gostaria de colocar sua 

posição e falou sobre e o estreitamento na Av. Bom Jardim foi feito porque tem dois bairros 

grandes ali, um de cada lado, e para entrar e sair tinha muita dificuldade, então foi uma ótima 

mudança feita ali... Marli disse que na entrada e saída dos bombeiros foi feito um estudo, e 

está se aguardando uma solução... Marli disse que a consulta pública está aberta, onde podem 

ser feitas sugestões, prorrogada até o dia 24/09. Márcio disse que ali na Av. Bom Jardim, 

entende que foi feito um estudo, mas que acontece muita coisa nesse trajeto (talvez a saída no 

local é utilizada meia hora de manhã e meia hora a noite) além do intenso movimento de 

veículos (muitos veículos não reduzem) ... Ivanir disse que concorda com algumas 

ponderações feitas pelo Márcio, principalmente com relação a Jacob Muller e Duque de 

Caxias (se não se engana, ele e o Pires assinaram um requerimento solicitando um redutor ali) 

e não aconteceu. Ivanir acha que o departamento de trânsito está um pouco lento nisso, porque 

ali já aconteceram vários acidentes e a comunidade ali pediu um redutor e não aconteceu. 

Sobre a questão do Goetz, Ivanir disse que passa diariamente por ali e também acha necessária 

a calçada, mas que são obrigação dos moradores, só que não está havendo essa cobrança por 

parte do Executivo, porque a Lei existe. Ivanir entende que precisa haver uma mobilização 

para que as calçadas sejam feitas, principalmente nessas vias em que precisa, onde tem uma 

movimentação grande. Ivanir disse que muitos moradores de Lindolfo Collor utilizam a Rua 

Goetz para não enfrentar a Presidente Lucena. Disse que não vê necessidade em transformar 

em mão única a Presidente Lucena, acha que tem alguns horários de pico no Município que 

não é nada perto de uma grande cidade... Referente a Bom Jardim, Ivanir disse que há dez ou 

15 anos, tinha pouco movimento, não tinha local para estacionamento, tudo era faixa amarela, 

e hoje com o grande fluxo de movimento, pintaram de branco e sugeriu que isso seja avaliado, 

(se não se engana o CDL enfrentou sérios problemas e outros comerciantes também por causa 

do estacionamento) e não acha conveniente estacionar na Bom Jardim, bem perigoso... Ivanir 

disse que acha necessário que se pense nesse plano de mobilidade urbana e quem quiser que 

aproveite a oportunidade e faça a sua sugestão no site da Câmara. Satoshi disse que referente a  
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calçada, até comentou com a Ninon que pretendia fazer um Projeto de Indicação, uma vez que 

os terrenos hoje pagam ITBI quando tem uma construção em cima e talvez pudesse ser 

proposto um aumento no desconto para quem tem a calçada e também poderia ser sugerida a 

diminuição desse desconto para quem tem construção, mas não tem a calçada, daí empataria, 

uma vez que tem muita casa que não tem calçada. Disse que isso traria um estimulo financeiro 

para isso, e seria um projeto em que todos poderiam assinar ... Márcio disse que enquanto 

Vereador, referente a calçada, havia sugerido para a administração, de o Município contrata 

equipes (gera emprego e renda) e adquire as pedras e faz as calçadas, por Bairros, e depois o 

morador vai até a Prefeitura e paga o valor (teria que ver juridicamente se é viável) ... Marli 

disse que anos atrás existia a política de ação comunitária, como agora tem o calçamento das 

ruas, onde o morador compra o material e a Prefeitura executava a obra. Marli acha que esse 

projeto precisa voltar a vigorar, aí todos serão beneficiados... Marli disse que dará essa ideia 

ao Prefeito para que de repente consegue reativar a proposta de antigamente. Volnei disse que 

concorda com o Márcio referente a faixa de segurança em frente ao Buhler, acha 

desnecessário, porque precisa atravessar duas vezes e sobre as calçadas da Rua Goetz, até já 

fez denúncia com o fiscal Marcos que já notificou alguns moradores. Volnei disse que não 

concorda do Município dar a mão de obra, porque já aconteceram alguns casos, tipo de uma 

mulher que tem de dois a três terrenos, um ao lado do outro, e veio chorando e pedindo mais 

prazo prazo... Volnei disse que acha que ela não é moradora de Ivoti, e daí fazer calçada para 

uma pessoa assim com o dinheiro público, não acha certo e não concorda. Já que tem três 

terrenos, vende um e faz a calçada. Volnei disse que a pessoa que tem dois ou três terrenos 

deveria pagar o valor de 5 mil reais de IPTU, daí os terrenos iriam ser mais baratos em Ivoti. 

O) Vereador Edio disse que concorda com a fala do Volnei, mas disse que entra a questão da 

especulação imobiliária, teria que ser discutido um IPTU progressivo e aí entra a questão 

levantada pelo Vereador Satoshi, pois a calçada é um problema eterno, precisa ter uma saída 

para isso. Edio disse que concorda com o Volnei, sobre pessoas que tem quatro a cinco 

terrenos para especulação imobiliária, tem que ver esses casos... sobre a fala do Márcio, Edio 

disse que são pequenas coisas que nem caberia discutir. Falou da questão levantada pelo 

Ivanir sobre a mão única da Presidente Lucena, isso nem daqui há vinte anos vai acontecer, 

porque primeiro precisa ser resolvido a questão da Leonel Brizola e a duplicação da Castro 

Alves, que é urgente essa duplicação (o projeto é para ficar pronto agora em agosto), inclusive 

propôs ao Deputado Federal Edvino Bohn Gas uma agenda com o Ministério das Cidades para 

setembro, onde estará indo a Brasília, inclusive a Marli também vai para conseguir recursos 

para essa duplicação, porque o investimento da Leonel Brizola é altíssimo, em torno de 22 a 

23 milhões... Edio disse que acha que o maior problema hoje é a Avenida Capivara, precisa 

ser feito algo para resolver a questão do trânsito dessa avenida, a solução seria fazer uma saída 

perto da ponte que liga ao Bairro Bom Pastor e fazer uma avenida para sair lá na área 

industrial em Lindolfo Collor. Outra solução seria o Loteamento Dilly que decidiram fazer ele  
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até a igreja, ali seria a avenida hoje para desafogar a Capivara, mas a cidade não foi planejada 

e o projeto da mobilidade urbana é para isso, e claro que terá mudanças, uma vez que não se 

sabe como o Município vai se desenvolver, pois está crescendo muito... Edio disse que faz 

muito tempo em que está aguardando na saída da Cristiano Muller, onde já foi feito abaixo 

assinado solicitando sinaleira, ali é um problema... Edio disse que sugeriu ao Prefeito e ao 

departamento de trânsito, fazer o alargamento para a saída para entrar na Avenida Capivara, 

fazer uma pista para quem vai a Lindolfo Collor, que já ajudaria bastante ali e com um 

investimento bem baixo... 

PAUTA DO DIA 

2ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei nº 48/2023 – Altera dispositivo da Lei Municipal nº 1912/2003, que 

regulamenta o serviço de transporte de escolares no Município de Ivoti. 

Projeto de Lei nº 49/2023 – Altera a Lei Municipal nº 3.576 de 15 de junho de 2023, que 

autoriza a aprovação da execução da extensão a oeste do Condomínio horizontal de lotes para 

fins residenciais Vista da Serra, aprovado pela Lei Municipal 2305/2007 e dá outras 

providências. 

 3ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei nº 47/2023 – Concede incentivo financeiro à empresa Mecânica RK Ltda ME. 

Marli disse que essa empresa também receberá convite para a próxima sessão. 

PAUTA DE VOTAÇÃO 

Projeto de Lei nº 42/2023 – Aprova o Plano Municipal de Mobilidade Urbana. Esse projeto 

ficará em consulta pública até o dia 24/09. 

Projeto de Lei nº 43/2023 – Autoriza que os incentivos concedidos a empresa Shedon Santos 

Furniture Concept Eireli, por meio da Lei nº 3412/2021 e posterior termo de compromisso sejam 

transferidos para a empresa Steel-x Industria de Expositores e Mobiliário Ltda. Esse projeto ficará 

para a próxima sessão. 

Projeto de Lei nº 44/2023 – Concede incentivo financeiro à empresa Construmuller Construtora e 

Incorporadora Ltda. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por 

unanimidade. O Vereador Volnei lembrou que havia solicitado ao Executivo o valor da isenção 

do IPTU, ITBI e licença ambiental, mas não veio. 

Projeto de Lei nº 45/2023 – Concede incentivo financeiro à empresa Cervejaria Tupiniquim S.A. 

As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 46/2023 – Concede incentivo financeiro às empresas Enio Luiz Veit e Cia Ltda 

Transportes Diedrich e Veit Ltda ME. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi 

aprovado por unanimidade. 

 EXPOSIÇÕES PESSOAIS: O Vereador VOLNEI solicitou o envio de ofício ao Executivo de 

Estância Velha, em virtude das detonações que estão acontecendo e afetando seriamente as 

residências (reclamações de moradores do Bairro Cidade Nova), em específico nos dias 

01/08/2023 no horário das 17:15 entre 17:20 e 09/05/2023 as 17:28 horas, que informe qual  
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empresa que responsável pela detonação e se estava dentro do limite permitido e também 

encaminhar um ofício ao Executivo para que também questione o Município de Estância Velha 

sobre o fato. Volnei disse que na semana passada sofreu um acidente bem sério em serviço com 

bastante danos materiais, e se referiu a falta de segurança no local, que se trata da Rua Graça 

Aranha, por várias vezes o assunto foi abordado na Casa, da falta de segurança entre a Rua Graça 

Aranha com a Regis Bitencourt e a Avenida Presidente Lucena, para que fosse via única somente 

para acessar a Presidente Lucena. Como o acidente foi bem grave, o Dionimar (diretor trânsito) se 

fez presente pois é o responsável pelos veículos e pelo seguro, e questionou do porque não altera 

o trânsito ali, e ele (Dionimar) lhe respondeu dizendo que o prefeito não deixa, porque primeiro 

quer que seja aprovado o Projeto de Lei 42/2023 que está tramitando na Casa. Volnei comentou 

que nas outras ruas houve alteração sem a aprovação do projeto...VOLNEI solicitou ofício ao 

Executivo para que informe por qual motivo não pode ser feita via de mão única na Rua Graça 

Aranha em direção a Presidente Lucena. IVANIR solicitou o envio de ofício para a secretaria de 

obras, solicitando que verifiquem a situação da Rua H, que está intransitável (lado direito da Rua 

Graça Aranha) a pedidos dos moradores. O Vereador também solicitou um ofício para a brigada 

militar aos cuidados do comandante Tenente Quevedo convidando-o a vir até a Câmara e informe 

as ações que está fazendo em Ivoti, sobre as atividades realizadas ao longo desse ano em que está 

a frente do comando. Marli disse que tem uma pessoa em análise da dengue e tem um total de 964 

casos confirmados no Município e tem uma pessoa internada para análise se é covid. MARLI 

solicitou um ofício ao Executivo para que veja a possibilidade de melhorar a questão do tráfego de 

veículos e estacionamento no Núcleo, pois da maneira como está, não é viável e sugeriu que fosse 

feito estacionamento somente de um lado para facilitar o transitamento de carros, ou então fechar 

aos finais de semana e deixar só uma via. Marli disse que está em andamento o calçamento da Rua 

Tuiuti (chão batido) trecho que vai do Núcleo e sai na VRS 865, e que depois de feito o 

calçamento ou asfalto, fazer ali uma via de mão única para a saída dos veículos por ali, Marli 

justificou o seu pedido, pois durante o final de semana (domingo) estava tudo trancado e uma 

pessoa sofreu um AVC, e a ambulância estava descendo da Picada 48 Alta e não conseguiu passar 

pela ponte, precisando retornar e subir novamente Picada 48 Alta e entrar na Presidente Lucena. 

Marli disse que se coloca no lugar dessas pessoas com um familiar precisando de socorro e a 

ambulância não conseguir passar por ter carros dos dois lados... Marli disse que conforme o 

Márcio falou na tribuna, sobre o movimento na Avenida Bom Jardim, a solução seria talvez 

finalizar o trecho da Perimetral, que possibilitaria a saída dos veículos pela Perimetral e entrar na 

BR 116. Marli disse que primeiro precisa tirar o pó das ruas e depois colocar asfalto em cima de 

calçamento (citou o ex prefeito Arnaldo, que lhe ouviu em sua gestão) ... Ivanir pediu para 

complementar a fala da Marli, e disse que recebeu uma ligação do prefeito sobre uma verba que 

estava sendo aguardada, que foi liberada, a qual será usada para um trecho da Perimetral, e que 

entre os dias 21 e 22 serão iniciadas as obras no local com bloquinhos em toda a descida. Nada 

mais havendo a declarar, a Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a presente sessão, 

convocando a todos para a próxima no dia 14/08 às 18h30min. E para constar, eu ESTER 

DOLORES MÜLLER KRÜGER, secretária do legislativo, elaborei a presente  
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ata, a qual, após ser lida e aprovada, será assinada pelos senhores PRESIDENTE e 

SECRETÁRIO da Mesa Diretora. 

 

        MARLI HEINLE GEHM                                                      IVANIR GILMAR MEES 

Presidente do Legislativo                                                                        Secretário 

 


